

BOLETÍN:
AGROINDUSTRIA
Y FORESTAL



20
20

POSSE
HERRERA
RUIZ



CONTENIDO

- Colombia y América consolidan la producción de frutas
- Crecimiento de exportaciones agropecuarias y agroindustriales

POSSE
HERRERA
RUIZ



BOLETÍN:

AGROINDUSTRIA Y FORESTAL

Para más información, puede comunicarse con Andrés Montoya al correo andres.montoya@phrlegal.com

COLOMBIA
NOVIEMBRE | 2020



Colombia y América consolidan la producción de frutas

A medida que avanza el Congreso Americano de Moscas de la Fruta, se puede advertir que Colombia y América se consolidan en la primera línea de la oferta mundial de frutas y hortalizas.

Colombia avanza como un proveedor importante de frutas exóticas para el mundo llegando a más de 23 países, las exportaciones de frutas como arándanos, uchuva, pitahaya, mango, guanábana, gulupa y granadilla, entre otras, están al alza generando divisas para el país y bienestar para los agricultores.

Colombia cuenta con más de **433 especies nativas de frutas** y un gran porcentaje de estas son apetecidas en el mercado internacional.

En 2019 el país exportó cerca de **US \$74,3 millones** en frutas exóticas.

Noticia tomada del [Instituto Colombiano Agropecuario](#).



Crecimiento de exportaciones agropecuarias y agroindustriales

Entre enero y septiembre de 2020, las exportaciones agropecuarias y agroindustriales de Colombia mostraron un desempeño importante al totalizar US\$5.713 millones, cifra que representó un crecimiento de 3,6% respecto al mismo periodo del año anterior.

En el caso específico de aguacate hass, se lograron enviar al exterior 50.999 toneladas que equivalen a US\$34.5 millones, lo que significa un crecimiento de 42,6% en volumen y 34,5% en valor en comparación con el total exportado en el mismo periodo de 2019. En carne bovina fueron 20.535 toneladas valoradas que sumaron US\$72 millones, lo que significa en los primeros nueve meses del año, superar el total exportador en 2019 y 2018. Así pues, destaca el Ministerio de Comercio que esto visibiliza los productos colombianos en el mundo y continúan con su posicionamiento, aún en la coyuntura generada por la pandemia, aislamiento y caída de demanda.

El MinAgricultura mencionó que la meta del Gobierno y el sector privado es alcanzar exportaciones agropecuarias y agroindustriales en 2022 por US\$8.524 millones, de las cuales US\$3.003 millones sean del grupo de no tradicionales.

Finalmente, el Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural afirmó que hoy nuestros productos se dirigen principalmente a destinos como Estados Unidos con un participación de 37,8% (US\$2.158 millones), Países Bajos 5,4% (US\$308 millones), Bélgica 4,9% (US\$283 millones), y Alemania 4,3% (US\$248 millones).

Noticia tomada de [Ministerio de Agricultura](#)

